

ノ一原稿発表①9

～自分の考えを発表して表現力を磨こう～

3月10日(水)に3年生2名と6年生2名がノ一原稿発表を行いました。3年生は初めて参加した委員会活動について発表しました。一人目は、放送委員会に入って、初めての放送の時に緊張して声が小さくなってしまったので、次は大きな声で放送したいと発表しました。二人目は、給食委員会に入ったのでみんなの前で献立を読んだり、音楽をかけたりしてみんながおいしく給食を食べられるように毎日の仕事を頑張りたいと発表しました。6年生は「下級生に伝えたい事」という題で発表しました。一人目は、一つ目に吉西の伝統であるあいさつを元気にする事、二つ目に心も元気に友達と楽しく学校生活を送ってほしいと発表しました。二人目は、話し合いを進めるために自信を持って自分の意見を発表してほしいと伝えました。そして、5年生を中心にしっかりと話し合い、よりよい学校を作りたいと発表しました。文字や写真を使って分かりやすく下級生に伝えました。



3月17日(水)に5年生3名が「6年生で頑張りたいこと」について、ノ一原稿発表を行いました。一人目は、一つ目に自主学習、二つ目に授業中積極的に発表できるようにしたいと発表しました。二人目は、下級生に優しく接することと保健給食委員会で委員に優しくすることを心がけたいと発表しました。三人目は、一つ目に自主学習で分かりやすく工夫して頑張りたいことと委員会で副委員長としてみんなをまとめたり、積極的に意見を出したりする事を心がけたいと発表しました。また、閉校に向けて、最高学年として自分の役割をしっかりと果たしたいと発表しました。三人とも理由も述べて分かりやすい発表でした。

